

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Estimación
28/07/2014	WEB - TERRA	1	2	PREOCUPACIÓN DE ACDE POR LAS CONSECUENCIAS DE UN DEFAULT	13,3x16	No Definido

Preocupación de ACDE por las consecuencias de un default

La Asociación Cristiana de Dirigentes de Empresas (ACDE) manifestó hoy su "preocupación" por un posible default a raíz del juicio que los holdouts mantienen con la Argentina.

Sus integrantes lo hicieron como "responsables de generar trabajo genuino y de calidad en la economía argentina".

"En estas circunstancias tan difíciles, queremos destacar el valor del respeto a la ley y los fallos de la Justicia, honrando las obligaciones y la responsabilidad asumida con anterioridad ante terceros de manera voluntaria", sostuvo la entidad.

En un comunicado, sostuvo que "la búsqueda del acuerdo entre las partes siempre es deseable, encontrando fórmulas que pudieran satisfacer las legítimas aspiraciones de las partes, para encontrar una situación más justa y armoniosa".

"El default ocasionaría serios perjuicios no sólo a las partes directamente involucradas sino también al resto de la población, bajo la forma de más inflación, mayor recesión y el consecuente desempleo", señaló ACDE.

La asociación dijo que la cesación de pagos "se debería evitar a toda costa, utilizando para ello todos los instrumentos al alcance del Gobierno".

"Creemos que optar por caer en default como una opción más, no guarda relación con la gravedad de la situación", alertó en el comunicado firmado por el presidente de la entidad, Juan Pablo Simón Padrós.